



【ご挨拶】

今年も残すところ1か月となりました！急に寒くなっています。暖かくして体調に気を付けて過ごしましょう！

日頃より、マスクのご着用や手洗い、アルコールでの消毒、検温にご協力いただき、ありがとうございます。我孫子教室でも授業の入れ替わりの際の換気、消毒を徹底して参ります。コロナだけでなく、インフルエンザへの対策として今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

【事業所入口施錠のお知らせ】

我孫子教室では12月より防犯面の安全強化のため、トレーニング時間の入り口の施錠をさせていただきます。お迎えの際など、トレーニング時間中に入室される際はお手数ですが、入り口横のインターホンを押してくださいよう、よろしくお願ひいたします。

【年末年始の開所について】

下記の日程で開所しております。

年内：12月28日（月）まで
年始： 1月 4日（月）から

よろしくお願ひいたします。

【年賀状送付について】

ソーシャルスキルトレーニングの一環として、各ご家庭に年賀状をお送りさせていただく予定です。すでに、遠慮したい旨をお伝えいただいた方には控え察せています。よろしくお願ひいたします。

【各クラスのトレーニング紹介】

児童発達クラス「焼き芋つくり」

11月の制作として紙コップの焼き芋を作りました。お芋に顔を書いたり、皮を付けてあげたりなど、紙コップをお芋に見立てて作ることが出来ました。両面テープをはがしたり、穴に紐を通すなどの難しい場面では「せんせい、てつだつて！」と声をかけながら、一生懸命作りました。12月はクリスマスの制作を予定しています。ぜひお待ちしております！



放ディイクラス 「ボール輪投げ」

放ディイクラスの一コマ目では1か月を通して、同じレクリエーションを通して、身体スキルの獲得を目指しています。11月は目標物との距離感や力加減が大事な「ボール輪投げ」にチャレンジしました。

みんなで「10点狙おうね」など話し合いをしながら得点アップを目指し、最終週には1番高い得点を取ることが出来ました。12月は二人一組で息を合わせて協力してボールを飛ばす「バスタオルシュート」を予定しています。ぜひお待ちしております！



臨床心理士・高阪知秀先生のコラムは別紙をご確認ください♪